

Eleva la SRE reclamo por ataque en Egipto

REFORMA / STAFF

México elevó su nivel de exigencia al Gobierno de Egipto horas después de que concluyera la visita de la Canciller Claudia Ruiz Massieu a El Cairo.

En México, el subsecretario de Relaciones Exteriores, Carlos de Icaza, entregó una nueva nota diplomática al Embajador de ese país, Yasser Shaban, en la que exige la reparación integral del daño a las víctimas y sus familiares.

En un comunicado, la SRE

informó sobre el contenido de la nota diplomática, la cual resalta que todas las víctimas del ataque del domingo pasado eran civiles inocentes, por lo que tienen derecho a esa reparación integral.

La Cancillería reiteró su exigencia de que Egipto lleve a cabo una investigación exhaustiva, transparente y a fondo que esclarezca los hechos y deslinde responsabilidades para sancionar a quien corresponda.

Vuelve de Egipto la Canciller con seis sobrevivientes y familiares

Apuran repatriación de restos de víctimas

Prevén retorno de los cuerpos de 8 mexicanos en vuelo comercial

REFORMA / STAFF

Los seis sobrevivientes del ataque aéreo en Egipto emprendieron ayer el regreso al País junto con la Canciller Claudia Ruiz Massieu y familiares, mientras que la repatriación de las ocho víctimas mortales quedó en trámite.

El avión presidencial despegó de El Cairo a las 20:00 horas (13:00 horas tiempo de México), y se espera que arribe a las 9:00 horas de este viernes al **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**.

En un comunicado, la Secretaría de Relaciones Exte-

riores (SRE) indicó que será el Embajador de México en Egipto, Jorge Álvarez Fuentes, el encargado de acelerar los trámites con el Gobierno de esa nación del norte de África para repatriar los cuerpos.

Se espera que los restos lleguen al País en el transcurso de los próximos días en vuelos comerciales.

“Ahora que lleguemos a México, toca en los siguientes días la repatriación de los mexicanos fallecidos que vamos a seguir llevando desde la Embajada de México en Egipto, (y) que vamos a seguir intentando agilizar”, dijo la Canciller a medios de comunicación en el **Aeropuerto Internacional de El Cairo**.

“Al mismo tiempo seguire-

mos exigiendo que la investigación sea expedita sin que por ello en ningún momento dejemos de exigir que sea profunda y que nos permita conocer lo sucedido”.

Médicos del Hospital Dar al Fuad calificaron la salud de los mexicanos como estable y apta para realizar el viaje a la Ciudad de México. Seis ambulancias con sirena encendida, y acompañadas por varios vehículos de seguridad, trasladaron a los heridos hasta el **aeropuerto**.

Se prevé que Ruiz Massieu de un mensaje a medios de comunicación luego del aterrizaje en el Hangar Presidencial.

En tanto, el Gobierno de Jalisco informó que asumirá el traslado del grupo de sobrevivientes y familiares del aereo-



puerto capitalino a la ciudad de Guadalajara.

“Los que requieran hospitalización inmediatamente (vamos a) buscarles una alternativa de hospital y, los que no, a sus domicilios, y con todo lo que se les ofrezca por parte del Estado”, manifestó en entrevista el Secretario general de Gobierno, Roberto López Lara.

“Haríamos la valoración, lo que se pueda hacer en hospital privado y lo que se requiera de hospital público también”.

PREVEN CREMACIÓN

Luego del ataque a connacionales donde resultó muerto su hijo Israel, el empresario Rodolfo

González demandó a las autoridades mexicanas promover un bloqueo turístico a Egipto para evitar incidentes similares.

“El Gobierno de México debería organizar un bloqueo turístico a ese país, que ningún mexicano vaya por lo peligroso y lo inepto de las autoridades”, señaló vía telefónica.

El restaurantero indicó que una vez que llegue el cuerpo de su hijo procederán a cremarlo y darle sepultura en León.

“No puede ser cremado en Egipto porque las leyes de aquel país lo prohíben”, añadió.

SILVIA GARDUÑO,
FRANCISCO DE ANDA,
JORGE ESCALANTE Y AGENCIAS



ALIVIO. Los seis turistas mexicanos que sobrevivieron al ataque militar y familiares de las víctimas abordaron el avión presidencial en el aeropuerto de El Cairo.

Cancllería